
ак отметил Евгений Куйвашев, 
у области есть возможность 
накормить нашей продукцией 
не только Урал и соседние 
регионы, но, возможно, даже 

некоторые страны. Какой же вклад в 
продовольственную безопасность готов 
внести Первоуральск. На этот вопрос от-
ветил директор сельхозкооператива «Би-
тимский» Михаил Мальцев. Он назвал 
главные задачи своего предприятия:

– Сейчас занимаемся обеспечением 
животноводства кормами. 
Уже заготовлена половина 
сенажа и порядка 40 про-
центов сена. Эта серьёз-
ная работа продолжается. 
Вторая задача – вырастить достойный 
урожай картофеля и овощей. В связи с 
жарой земля пересохла – в полях рабо-
тают четыре поливальные машины. А в 
холодную погоду культуры росли мед-
ленно, зато вымахали сорняки. Теперь 
боремся с ними методом «зелёного 
пожара», то есть прополки.

Заметим, сильной стороной СХПК 
«Битимский» является то, что он не про-
сто обеспечивает натуральными продук-
тами, но и занимается переработкой. По-
стоянно проводит модернизацию. Даже 
в плохую погоду предприятию удаётся 
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Традиционно Урал считают промышленным краем, однако губернатор обратил 
внимание на сельскохозяйственный потенциал региона.

СТАВКА НА СЕЛЬСКОЕ 
ХОЗЯЙСТВО

сохранить основные производственные 
показатели на хорошем уровне.

Областные власти говорят о под-
держке аграриев. Обещают, что аграрная 
сфера станет новой точкой роста эконо-
мики региона. Сельским территориям 
гарантирована поддержка от государства 
на ближайшие пять лет. Об этом на засе-
дании правительства заявил губернатор. 

Директор Михаил Мальцев под-
твердил, что уже сейчас «Битимский» 
получает субсидии на молоко, на пле-

менной скот, на элитное семеноводство, 
на приобретение спецтехники. Михаил 
Фёдорович считает, что необходимо 
работать эффективно, чтобы не подво-
дить руководство региона, которое идёт 
навстречу селянам. Но для ведения 
рентабельного хозяйства нужны кадры. 
Сейчас нарушена система их подготовки. 
Желающих, например, стать механиза-
тором, нет. Причина известна – работа 
в сельском хозяйстве трудоёмкая, а за-
работная плата недостаточно высокая. 
Правда, есть надежда на будущее. В 
ближайшее время на финансирование 

проектов по улучшению жизни на селе 
будет направлено более 140 миллионов 
рублей.

Действие программы по комплекс-
ному развитию сельских территорий по-
может молодым семьям, востребованным 
специалистам, приезжающим работать на 
село, улучшить жилищные условия. Также 
продолжается работа по газификации 
сел, развитию там социальной сферы.

По программе комплексного развития 
сельских территорий Свердловской об-

ласти в прошлом году были 
построены четыре газопрово-
да в отдалённых районах, 77 
семей получили социальные 
выплаты на строительство 

или приобретение жилья, построена шко-
ла на 550 мест. В этом году планируется 
открыть ещё одну школу на 400 мест, а 
также физкультурно-оздоровительный и 
культурный центры. 

Радует, что вопрос продовольствен-
ной безопасности в Первоуральске 
решен. В городском округе есть два 
сельхозкооператива и птицефабрика. Ди-
ректор «Битимского» Михаил Мальцев, в 
частности, заверил, что планы по молоку 
и картофелю будут выполнены. А в этом 
году цены станут даже ниже, поскольку 
урожай ожидается неплохой.

РЕКОНСТРУКЦИЯ ТЕПЛОСЕТЕЙ
Энергетики Первоуральских тепловых сетей 

заменят более 800 метров магистральных 
трубопроводов диаметром 700 мм по улице Ленина.

На эти цели компания направила 78 миллионов рублей. 
Всего на ремонтную кампанию в 2022 году выделено 440 
миллионов. В настоящее время на объекте выставлены 
ограждения, выполняются земляные работы, демонтируют-
ся старые строительные конструкции и трубопроводы. В экс-
плуатацию новый участок теплотрассы подключат к началу 
отопительного сезона, это значительно повысит надёжность 
предоставляемых услуг населению по отоплению и ГВС.

Заметим, этот магистральный трубопровод обеспе-
чивает теплом и горячей водой порядка 20 процентов 
потребителей города. 

Кроме того, энергетики начали модернизацию тепловой 
сети по улице Розы Люксембург. Компания заменит 405 
метров труб и направит на эти мероприятия 23 миллиона 
рублей. Работы будут идти без отключений горячей воды.

Мероприятия улучшат гидравлический режим, снизят 
тепловые потери и повысят качество теплоснабжения 
потребителей. В процессе реконструкции используются 
современные технологии и материалы: труба из пенопо-
лиуретана с системой оперативного дистанционного кон-
троля для наблюдения за состоянием тепловой изоляции 
и определения места дефекта. Срок службы такой трубы 
свыше 30 лет.

В настоящее время на объекте уже ведется монтаж 
новых лотков и труб. 

После окончания реконструкции благоустройство на 
участках будет полностью восстановлено.

РЕМОНТ ДОРОГИ
Дорожные строители уложили второй слой 

покрытия на участке длиной более 650 метров 
на улице Чкалова (от Папанинцев до Гагарина). 

Ремонт проезжей части начался с замены плит тепло-
трассы, которые проходят под дорогой. Затем рабочие 
сняли старые покрытие, бордюры и начали укладывать 
асфальт. Обновлённое дорожное покрытие на части улицы 
уже смогли опробовать водители. За много лет это – первый 
масштабный ремонт дороги, до этого был только ямочный.

Следующим этапом работы дорожников станет укладка 
асфальта от улицы Папанинцев до проспекта Ильича.

ОРИГИНАЛЬНЫЙ АРТ-ОБЪЕКТ
Двухметровая красная фоторамка, 

которая весит почти тонну, 
появилась на городской набережной. 

Объект, получивший название «Будь в фокусе», оснащен 
широкой удобной скамейкой, на которой можно не только с 
комфортом отдохнуть, но и зарядить гаджеты. Инициатор 
благоустройства  – Группа Синара. К своему 20-летнему 
юбилею компания решила разместить в городах при-
сутствия что-то необычное. Арт-объект позволит сделать 
яркие и необычные селфи или снимки городских пейзажей 
и близких людей. Фоторамки позволяют жителям по-новому 
посмотреть на привычные достопримечательности, запе-
чатлеть их и поделиться креативными снимками с миром.

НОВЫЕ УРНЫ
На улицах Первоуральска установили 

60 новых урн для мусора. 

Урны появились около остановок, вдоль городских дорог 
и на тротуарах. Как уточнили в администрации города, это не 
окончательное число, до середины августа к прибудет ещё 
партия этих ярких полосатиков, вместимостью порядка 90 
литров. Работы по очистке урн от мусора будут выполнять 
МПО ЖКХ.

Кстати, на поддержку аграриев Свердловской области 
выделено дополнительно почти 11 миллиардов рублей.
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ЗА ЛУЧШЕЕ КАЧЕСТВО ЖИЗНИ
Евгений Куйвашев назвал создание условий 

для комфортной жизни людей 
ключевым фактором развития городов.

Губернатор совершил рабочую поездку по северным 
городам Свердловской области. Главным тезисом, который 
глава региона донес до руководителей муниципалитетов, 
стал следующий: удаленность от областного центра не 
должна влиять на качество жизни. За последние 10 лет 
в регионе для этого уже многое сделано, и работа в этом 
направлении будет продолжена.

– Жизнь на севере не простая – здесь климатические 
условия более суровые, а областной центр не так близко. 
Именно поэтому так важно, чтобы люди могли здесь жить 
комфортно, тем более, что экономические показатели за 
последний год выросли, – сказал Евгений Куйвашев. 

– Наша главная цель – создать такие условия, чтобы 
люди не стремились уехать в областной центр, а остались 
жить на местах, крепко стояли на ногах, создавали семьи, 
рожали детей и связывали своё будущее с уральским севе-
ром. Я убеждён, что качество жизни может и должно быть 
одинаковым на всей территории региона – и в 50 километрах 
от Екатеринбурга и в 500, – отметил Евгений Куйвашев. 

За последние 10 лет на севере области произошли се-
рьёзные изменения. Власти немало сделали для развития 
Северного округа. С 2012 года здесь запустили 11 новых 
производств, в создание которых инвестировано свыше 
10 миллиардов рублей. Было построено почти 300 новых 
социальных объектов: школы, детские сады, больницы, 
спортивные и культурные центры. Изменяется и внешний 
облик городов. Они постепенно избавляются от ветхого и 
аварийного жилья. Более четырёх тысяч семей уже полу-
чили ключи от новых квартир. И реализация программы 
продолжается. Идёт строительство ещё девяти многоквар-
тирных домов. 

Одной из самых актуальных для севера тем, которую 
поднял губернатор во время поездки, является транспорт-
ная инфраструктура. Евгений Куйвашев поручил областно-
му министерству транспорта совместно со Свердловской 
железной дорогой решить вопрос продления маршрутов 
электропоездов «Ласточка» до Ивделя. 

 – Все годы работы губернатором старался, чтобы в 
каждом городе нашей области что-то поменялось к лучшему, 
в том числе и на севере, – сказал Евгений Куйвашев.

ИНТЕРАКТИВНАЯ 
КАРТА ГАЗИФИКАЦИИ 

Губернатор Евгений Куйвашев на заседании 
регионального штаба по газификации поручил 
составить интерактивную карту – «светофор» 

для оперативного отслеживания темпов 
подключения уральцев к природному газу. Такой 

мониторинг позволит ускорить реализацию 
президентской программы социальной 

догазификации в Свердловской области. 

Напомним, Президентом России поставлена задача: к 
2023 году завершить догазификацию домов в населенных 
пунктах, где уже есть сетевой газ.

В Свердловской области уже многое сделано в этом 
направлении: составлены подробные планы-графики, опре-
делены источники финансирования, установлены льготы и 
максимальная спецнадбавка к тарифу на транспортировку 
газа для газораспределительных организаций. Принят 
серьезный пакет мер социальной поддержки для тех, кто 
в ней особенно нуждается. Среди последних решений – 
предоставление финансовой помощи врачам и учителям 
в сельской местности.

– Казалось бы, все необходимые решения приняты, 
механизмы отлажены. Тем не менее, темпы догазифика-
ции недостаточны. Сейчас в работе находится более 30 
тысяч заявок. Заключено почти 25 тысяч договоров, но сети 
подведены лишь к шести тысячам земельных участков. 
Фактически у нас осталось пять месяцев для того, чтобы 
подвести газ к 28 тысячам домов. Считаю такую ситуацию 
недопустимой. Это общая проблема: где-то не дорабаты-
вают газораспределительные организации, где-то местные 
администрации затягивают рассмотрение заявок на стро-
ительство газопроводов, а где-то недостаточно ритмично 
идёт финансирование. Необходимо ускориться на всех 
этапах газификации, – сказал губернатор. 

На заседании штаба были подробно рассмотрены во-
просы, возникшие в каждой территории, демонстрирующей 
наиболее низкие темпы догазификации.

Губернатор поручил: в короткие сроки разработать ин-
терактивную карту газификации в Свердловской области. 
В ней будут содержаться данные о количестве поданных 
заявок, о реально заключенных договорах с жителями 
населённых пунктов. А также данные о сроках вынесения 
решений муниципалитетами по земельным участкам для 
строительства газораспределительных сетей.

РАЗГОВОР С ДЕПУТАТОМ

П
режде всего хочу 
отметить, что по 
замерам социоло-
гов впервые в со-
временной истории 

уровень доверия населения 
к Государственной Думе 
поднялся выше 53 процен-
тов. Уверен, что люди так 
высоко оценили работу пар-
ламентариев за оперативное 
решение сложных задач, 
когда помимо плановых за-
конопроектов пришлось при-
нимать экстренные решения. 
Всё перечислить сложно, 
но выделю то, что касается 
многих тысяч, а порой и 
миллионов наших граждан. 

Так, сняты ограничения 
для освобождения от НДФЛ 
ветеранов, освобождены 
от налогов доходы в виде 
материальной выгоды и про-
центов по вкладам в банках, 
распространены права роди-
телей и опекунов на полу-
чение налоговых вычетов на 
занятия спортом и лечение 
для детей. Поддержка семей 
с детьми вообще в приорите-
те государства. Новые еже-
месячные выплаты получают 
семьи с детьми в возрасте от 
8 до 17 лет. Все дети от 5 до 

СПАСИБО ЗА ДОВЕРИЕ!
В июле фактически завершилась работа второй, весенней, 
сессии Государственной Думы VIII созыва. Тем не менее 
депутаты посчитали, что время требует нестандартных 
подходов к парламентской деятельности и вновь собрались 
для обсуждения необходимых законопроектов в тесной 
связке со всеми ветвями власти России. Считаю это 
крайне важным, показательным моментом всей сессии,
о которой сегодня и поговорим. 

7 лет могут бесплатно ездить 
на электричках. Прорабаты-
вается закон о совместной 
госпитализации родителей 
с детьми, которые имеют 
ограничения к самообслужи-
ванию. И уже принят закон, 
гарантирующий предостав-
ление дополнительных соц-
гарантий для ряда категорий 
детей при обучении в школе, 
поступлении в колледжи, 
техникумы. 

Наверное, многие читали 
объявление о приёме на ра-
боту: «требуется специалист 
с опытом работы…». Так 
вот, депутаты предложили 
законодательную норму, 
разрешающую создавать 
в учреждениях среднего 
профессионального обра-
зования производственные 
комплексы, которые станут 
не только местом практики, 
но и первым местом работы 
студентов, а значит, и их 
первым самостоятельным 
заработком.

Вообще в сфере образо-
вания мы уходим от понятия 
«услуга». Уверен, что всем 
обществом будем уходить 
и от понятия «медицинская 
услуга», вернув первона-

чальное «медицинская по-
мощь», когда повышаются 
требования к практикующим 
медикам и вместе с тем есть 
защита врача от рисков про-
фессии.

В целом, думаю, парла-
мент заложил в эту сессию 
серьёзные законодательные 
основы, которые будут спо-
собствовать стабилизации 
экономики России и соци-
альной поддержке граждан. 

Я прочувствовал это, 
когда в соавторстве с колле-
гами работал над внесением 
изменений в Федеральный 
закон «О статусе военнослу-
жащих», чтобы реализовать 
законодательно конститу-
ционное право детей (на-
следников) военнослужащих 
на получение жилищной 
субсидии, единовременной 

денежной выплаты на приоб-
ретение или строительство 
жилого помещения, если 
указанный военнослужащий 
был признан нуждающимся 
в этом. Наша инициатива 
была полностью поддержана 
Правительством России.

Не могу не сказать, что 
часто оперативные решения 
выдвигала фракция «Единая 
Россия», выполняя народ-
ную программу на 2022 год в 
сфере социальной политики 
и поддержки экономики, а 
также по политическим и 
гуманитарным вопросам 
беженцев и населения ДНР, 
ЛНР и Украины.

Депутат 
Государственной 

Думы РФ
Зелимхан МУЦОЕВ

ворец водных видов спорта 
строился к Универсиаде, но 
несмотря на её отмену, сроки 
строительства соблюдаются. 
Уже в 2023 году первоуральцы 
смогут оценить современный, 

соответствующий всем стандартам 
спортивный объект. Здесь будет два бас-
сейна, в которых одновременно смогут 
тренироваться более 200 человек. Рабо-
тать в новом дворце будут 125 человек. 

– К концу сентября появятся тепло-
вой контур, двери, витражи. Всё будет 
сделано для того, чтобы зимой здание 
отапливалось и можно было прово-

РАБОТЫ ИДУТ 
ПО ГРАФИКУ
Первый заместитель губернатора Свердловской области Алексей Шмыков 
проверил ход строительства значимых для Первоуральска объектов – Дворца 
водных видов спорта и школы в Билимбае. 

дить внутренние работы. Подрядчики 
опытные, строят не первый социальный 
объект в области, поэтому сомнений в 
том, что дворец будет достроен в соот-
ветствующие сроки, нет, – прокомменти-
ровал Алексей Шмыков. 

Что касается школы в Билимбае, она 
практически готова – устраняются мел-
кие недоделки, устанавливается мебель 
и необходимое для учебы оборудование.

Открытие этой школы позволит раз-
грузить действующее учебное заведение 
посёлка – школу № 22, перевести детей 
на обучение в одну смену. 

Здание на 500 учеников с перемен-

ной этажностью начали возводить в 2020 
году в рамках нацпроекта «Образование» 
за счёт средств местного бюджета Перво-
уральска. Затем школа была включена 
в государственную программу Сверд-
ловской области. Строительство глава 
региона Евгений Куйвашев взял на лич-
ный контроль – о том, как идут работы, 
губернатору докладывают ежемесячно. 

Школу построили по новым стан-
дартам. Здание спроектировано на два 
блока. Один предназначен для началь-
ных классов. Второй – для основного и 
среднего звена. По проекту в школе будут 
не только учебные классы, но и спальные 
комнаты для малышей, два спортзала, 
душевые, специальные помещения для 
занятий в творческих кружках, актовый 
зал и тир. Рядом со зданием находится 
большое поле для занятий физкультурой 
и благоустроенная территория для от-
дыха и игр детей.
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НОВОСТИ

В

ТРАДИЦИОННАЯ ПОМОЩЬ
Активисты общественного движения «Город Первых» 
организовали субботник в городском приюте 
для бездомных животных. 

На протяжении нескольких лет волонтеры помогают при-
юту в благоустройстве территории, где живут оставшиеся 
без хозяев собаки и кошки. Зимой общественники чистят 
снег, весной и осенью – убирают территорию от мусора и 
сухой травы, а летом приводят в порядок постройки. В ми-
нувшую субботу экоактивисты и присоединившиеся к ним 
неравнодушные горожане провели очередную акцию. За 
несколько часов участники субботника успели скосить траву 
на территории, где зоозащитники выгуливают четвероногих, 
покрасить 12 вольеров и ворота складских помещений. Кро-
ме того, волонтёры прибрали территорию самого приюта. 

Мероприятие по традиции поддержал Первоуральский 
новотрубный завод ТМК.

– Большое спасибо за предоставленные кисти и краски. 
Благодаря этой помощи мы смогли реализовать все, что за-
думали, – говорит лидер общественного движения «Город 
Первых» Данила Шестаков. 

Активисты отмечают, что основной костяк участников 
– постоянные волонтеры движения, но к каждому меро-
приятию, которое проводит «Город Первых», традиционно 
присоединяются новые лица. Участие в прошедшем суб-
ботнике, например, приняла Виктория Едкова. 

– В группе «Города Первых» в социальной сети увидела 
информацию о том, что нужны помощники. Решила присо-
единиться к акции и поддержать приют, – делится девушка. 

Помощь первоуральскому обществу защиты животных 
«Город Первых» оказывает на постоянной основе. Так, 
активисты проводят сбор кормов, медикаментов и вещей 
для подстилок в рамках «Утилизации» – акции по сбору 
вторсырья. Средства, вырученные от сдачи отходов на 
переработку, также направляются в приют. 

Р

ДАТА

азвлечение для се-
мей прошло в рам-
ках масштабного 
празднования Дня 
металлурга. Сотни 

детей и их родителей провели 
выходной день на загород-
ной базе отдыха. Программа 
для юных героев праздника 
прошла на территории но-
вых объектов, построенных 
в этом году на территории 
«Соснового бора». В День 
Металлурга, напомним, здесь 

ДЕТЯМ – ПРАЗДНИК, 
РОДИТЕЛЯМ – ПОМОЩЬ
Первоуральский новотрубный завод Трубной 
Металлургической Компании организовал для детей 
сотрудников спортивный праздник. 

торжественно открыли со-
временные площадки для 
занятий различными видами 
спорта – мини-футболом, 
баскетболом, волейболом, 
большим теннисом и силовой 
гимнастикой. 

Для приглашенных детей 
были организованы игры и 
спортивные состязания. Ре-
бята с увлечением выполняли 
задания аниматоров: прыгали 
в мешках, играли в догонялки. 
А еще для гостей организо-

 военные годы, когда в связи 
с выполнением оборонного 
заказа увеличились объемы 
производства, стало понятно, 
что служба отгрузки должна 

стать отдельным структурным подраз-
делением. В июле 1942-го она получила 
статус заводского цеха. В конце 50-х го-
дов для обеспечения продукцией нового 
непрерывного стана 30-102 ТПЦ № 8 в 
цехе службы отгрузки готовой продукции 
были построены десять дополнительных 
пролетов. В 2010 году одновременно со 
строительством ЭСПЦ «Железный Озон 
32» в цехе проложили дополнительный 
железнодорожный путь, сделали зону 
охлаждения и столы пакетирования в 
пяти пролетах, установили пять магнит-
ных кранов. Проведенная модернизация 
позволила службе начать работать с не-
прерывнолитой заготовкой собственного 
изготовления.

Рабочий процесс непрерывный. На 
склад поступает заготовка, температура 
поверхности которой – 350 ˚С. Далее в 
специальной зоне ее охлаждают до 40 ̊ С, 
после чего с помощью магнитного крана 
перемещают на столы пакетирования. 

ЮБИЛЕЙНЫЕ РЕКОРДЫ
Служба отгрузки готовой продукции и полуфабрикатов 
электросталеплавильного цеха «Железный Озон 32» ПНТЗ 
отметила 80-летие. 

Здесь проверяется 
соответствие гео-
метрических разме-
ров и производится 
увязка заготовки. 
Далее с помощью 
крюковых кранов 
пак етированную 
продукцию взвеши-
вают и отправляют 
в трубопрокатные 
цехи или внешним 
потребителям.

В  настоящее 
время служба от-
грузки готовой про-
дукции – открытый склад площадью 60 
тысяч квадратных метров. В 12 пролетах 
расположены 18 мостовых кранов. 

Подразделение-юбиляр сегодня яв-
ляется крупным логистическим хабом, 
который обеспечивает заготовкой прокат-
ные цеха Первоуральского новотрубного 
завода, отгружает металл Челябинскому 
трубопрокатному заводу, также входяще-
му в ТМК, и готовую продукцию сторон-
ним потребителям.

В 2021 году грузовой оборот цеха 
составил рекордные 2638 тысяч тонн 
продукции. За сутки грузооборот цеха со-
ставляет 7 тысяч тонн трубной заготовки, 
а максимальная вместимость склада – 75 
тысяч тонн. 

– Перед коллективом стоит важная 
задача – обеспечить своевременный 
прием и отгрузку заготовки. И с ней цех 
успешно справляется. Сегодня я искрен-
не поздравляю работников и ветеранов 
с юбилеем службы. Спасибо вам за 
самоотверженный труд, верность и пре-
данность цеху, – сказал управляющий 

директор ПНТЗ Владимир Топоров.  
На торжественном мероприятии 

представителям трудового коллектива 
вручили заслуженные награды, в том 
числе знак «За верность делу», почет-
ные грамоты Трубной Металлургической 
Компании, Западного управленческого 
округа, Свердловской областной орга-
низации «Горно-металлургический про-
фсоюз России», главы Первоуральска и 
городской Думы.

– Слаженность – главный принцип 
работы нашего цеха. Это касается не 
только коллективов смен, но и всех 
подразделений. От них зависит сво-
евременное поступление заготовки в 
цеха предприятия. Уважаемые коллеги, 
желаю всем стабильной загрузки, новых 
рекордов, стального здоровья, семейно-
го и личного счастья, удачи и процвета-
ния, – поздравил трудовой коллектив и 
ветеранов начальник службы отгрузки 
готовой продукции и полуфабрикатов 
ЭСПЦ «Железный Озон 32» Дмитрий 
Халдин.

вали мастер-класс. Попро-
бовать выполнить один из 
трюков с футбольным мячом, 
которые демонстрировали 
профессионалы, пытались и 
мальчишки, и девчонки. 

Самое главное, что по-
бедителей и проигравших не 
было. Все ребята получили 
сладкие подарки. 

Взрослые тоже не оста-
лись в стороне. По доброй 
традиции новотрубникам, 
чьи дети в этом году пойдут в 
первый класс, вручили серти-
фикаты на приобретение то-
варов для школы. Такая мера 
социальной поддержки на 
ПНТЗ реализуется уже более 
16 лет. В этом году почти 250 

родителей получили помощь 
от предприятия. 

– Праздник удался, дет-
кам очень нравится, ребята 
оценили и новые площадки. 
Я считаю, что наше предпри-
ятие – одно из самых мощных. 
ПНТЗ всегда заботится о 
своих работниках и их детях, 
– делится одна из участниц 
мероприятия, новотрубница 
Елена Тараньжина. 

Номинал каждого серти-
фиката, врученного родителю 
будущего первоклассника, три 
тысячи рублей. Приобрести 
необходимые для учебы кан-
целярские принадлежности с 
их помощью можно будет до 
конца года. 

«ПЕРВОУРАЛЬСКИЕ БАЙКИ» 
И «НЕОЛИМПИЙСКИЕ ИГРЫ»
Необычные спортивные мероприятия 
провели активисты общественной организации 
«Первоуральск – город чемпионов». 

В рамках проекта «ФизКУЛЬТural», нацеленного на 
вовлечение горожан в активный образ жизни, состоялся 
познавательный велопробег. Мероприятие приурочили к 
290-летию Первоуральска.

Горожанам предложили в сопровождении экскурсо-
водов прокатиться на велосипедах по специально раз-
работанному маршруту. Участники мероприятия проехали 
от городской набережной до сквера им. Ф.А.Данилова, 
по проспекту Ильича к городской площади, а после – в 
парк новой культуры. На каждой остановке горожанам 
рассказывали интересные факты из спортивной истории 
Первоуральска.  По признаниям участников велопробега 
необычная экскурсия дала возможность узнать много 
нового о родном городе:

– Спасибо организаторам за познавательную экскур-
сию, за вечер, проведённый в удивительной компании. 
Я много интересного узнала о Первоуральске, – делится 
впечатлениями Татьяна Хисматуллина. 

Как отмечают организаторы, экскурсии по Первоураль-
ску будут проходить раз в месяц до конца года. Завершит 
проект интеллектуальный исторический квиз. 

– В первой экскурсии приняли участие около полусотни 
человек в возрасте от 4 до 60 лет. Радует, что к нам при-
соединились семьи с детьми. Это говорит о том, что наши 
мероприятия интересны первоуральцам, а значит, будем 
продолжать, – говорит председатель общественной органи-
зации «Первоуральск – город чемпионов» Антон Баталов. 

Еще одним необычным мероприятием, организован-
ным спортивными активистами, стали «НеОлимпийские 
Игры» – соревнования по несуществующим видам спорта, 
таким как толкание ядра семечки, скольжение в длину, бег 
с 19-литровыми канистрами воды, фехтование на полотен-
цах и стрельба канцелярскими резинками.

Для участия в играх было необходимо собрать коман-
ду из пяти человек, каждый из которых проходил один из 
видов программы. Во всех дисциплинах разыгрывались 
комплекты медалей и статуэтки. А за победу в командном 
зачете чемпионов ждал полуметровый кубок.

Деятельность общественной организации «Перво-
уральск – город чемпионов», поддерживает Первоураль-
ский новотрубный завод ТМК. Как социально ответственное 
предприятие ПНТЗ уделяет большое внимание популяри-
зации спорта и активного образа жизни среди горожан, в 
том числе и с помощью необычных акций.

Уже в эту субботу активисты проведут футбольные 
соревнования на новой спортивной площадке у ИКЦ. На-
чало баталий в 15.00. Предварительно необходимо пройти 
регистрацию на официальной странице общественной 
организации в социальной сети «Вконтакте».
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ВОШЛИ В ПИЛОТНЫЙ ПРОЕКТ
В Свердловской области начали проводить 

неонатальный скрининг новорожденных 
на наличие спинальной мышечной атрофии 

и первичный иммунодефицит.

Исследование проводится на базе областного клини-
ко-диагностического центра «Охрана здоровья матери и 
ребенка». Туда поступают образцы крови новорожденных 
со всех учреждений области, где могут находиться или на-
блюдаться дети первых недель жизни.

В нашей стране скрининг проводится на пять наиболее 
частых наследственных заболеваний. Теперь в Свердлов-
ской области и ряде других регионов к данным исследова-
ниям добавилось ещё два. 

Первоуральская больница тоже включена в проект. 
Медики рекомендуют, если роды произойдут вне родиль-
ного дома, женщине необходимо обратиться в детскую по-
ликлинику по месту жительства для проведения скрининга 
на четвертые сутки жизни ребёнка. Тест-бланк с кровью 
отправляют в лабораторию неонатального скрининга, где 
пробы незамедлительно исследуют с помощью специальных 
чувствительных методов анализа. 

В случае подозрения на какое-либо заболевание родите-
ли малыша получают вызов на дальнейшее обследование. 
Первоначальный положительный результат не всегда озна-
чает наличие заболевания. Однако не стоит откладывать 
прохождение дополнительного обследования.

С момента включения Первоуральской больницы в про-
ект, за месяц, скрининг провели 55 младенцам.

ЗАПАС СРЕДСТВ ЗАЩИТЫ
Станцию скорой помощи Первоуральска 

обеспечили средствами защиты на восемь месяцев.

Получено 3200 защитных костюмов, 16000 медицинских 
масок, 1200 респираторов, а также несколько рециркуля-
торов воздуха. Этот запас поможет врачам оставаться в 
безопасности, даже если заболеваемость COVID-19 станет 
расти. 

Финансирование взял на себя Фонд святой Екатерины, 
учредители которого выделили на закупку 750 тысяч рублей. 
Это уже второй транш помощи врачам Первоуральска – в 
2020 году им выделяли на СИЗ почти 3,3 миллионов рублей. 

Врачи скорой помощи Первоуральска обслуживают 
сразу 32 населённых пункта. Сейчас девять врачей и фель-
дшеры принимают около 140 вызовов в день, а год назад 
количество выездов доходило до 360.

– Сегодня опять видим повышение заболеваемости 
новой коронавирусной инфекцией. На территории России 
рост составляет 30 процентов, в Свердловской области го-
раздо меньше, но каждую смену есть положительные тесты 
и пациенты, которых госпитализируем, – отметил главный 
врач станции скорой помощи Андрей Сорокин.

ТОЧКА РОСТА И ПРИТЯЖЕНИЯ
У поклонников физической культуры появилась 

многофункциональная спортплощадка с резиновым 
покрытием и художественным оформлением у ИКЦ. 

Такой подарок подготовлен ко Дню города. Работы 
завершили даже на два дня раньше, чем планировали. 
Педагоги и ребята Первоуральской детской художественной 
школы внесли свою лепту в оформление – стены украсили 
изображения на спортивную тематику.

Площадка организована таким образом, что с одной 
стороны – кольца, с противоположной – ворота. Кроме того, 
начинающие любители могут здесь же сыграть и партию в 
большой теннис. Когда на улицах воцаряются сумерки, здесь 
включается освещение.

Для «Старта» это был новый опыт, поскольку строить 
многофункциональные площадки прежде не доводилось. 
Теперь в распоряжении учреждения есть проектно-сметная 
документация, а значит, при возможности можно возвести 
новые площадки – с привязкой к местности.

НОВОСТИ

Д
иректором в тот момент был 
Александр Анатольевич Кол-
паков, который организовал 
рабочий процесс, набрал 
коллектив и дал ему путёвку 
в жизнь. Офис телеканала 

тогда размещался во Дворце во-
дных видов спорта.

Примерно за месяц до 
первого эфира собравша-
яся команда молодых, 
творческих, креативных 
людей снимали и мон-
тировали сюжеты, таким 
образом, тренировались, 
набирались опыта. Среди 
них была и видео-монта-
жер Надежда Перминова. 
По её словам, осваивать про-
граммы было непросто, но очень 
интересно. Работали с большим энту-
зиазмом. Перед эфирами всегда вол-

ПТВ – 15 ЛЕТ В ЭФИРЕ
1 августа телеканал ПТВ отмечает 
юбилей. Именно в этот день 15 лет 
назад вышла в эфир первая программа 
телеканала.

новались. Монтажёры 
и журналисты нередко 
спорили, стремясь к луч-

шим результатам.
Тогда создавалось мно-

го разных проектов – инфор-
мационных и развлекательных. 

Задавали тон, делились знаниями опыт-
ные журналисты, которые работали на 

ПТВ в первые годы – это Ольга Варганова 
и Андрей Казин, они готовили интересные 
авторские программы. Впрочем, немало 
журналистов оставили на телеканале 
свой след, для некоторых эта работа ста-
ла стартом и профессиональной школой.

С основания телекомпании здесь 
трудится Максим Эдельштейн. Ему ещё 
в армию написали друзья, что нашли ра-
боту. Максим прежде уже был системным 
администратором, а на ПТВ срочно нужен 
был такой специалист. Поэтому возвра-
тившийся со службы парень практически 
с поезда пришёл в офис, где в течение ме-
сяца собирал новое оборудование. За 15 
лет он сменил несколько должностей: был 
ведущим оператором эфира, главным 
инженером, теперь – технический дирек-
тор, который осуществляет контроль за 
работой телеоборудования, чтобы оно 
работало стабильно и надёжно.

Жизнь не стоит на месте в плане 
технического оснащения. Когда-то, напри-
мер, были плёночные камеры, а теперь 
цифровые. Вообще, в последнее время 
на ПТВ произошло серьёзное обновле-
ние. Без этого невозможно идти в ногу 
со временем, говорить о самом важном, 
быть в центре событий.

Со временем стал очевидным про-
фессиональный рост коллектива, увели-
чивалась скорость, улучшалось качество 
работы. А ещё молодые люди сдружи-
лись, всегда поддерживали друг друга, 
вместе отдыхали, выезжали на природу, 
устраивали корпоративы, словом, стали 
большой, дружной семьёй.

За 15 лет 
вышло в эфир:

 
3825 выпусков программ, 
57375 минут новостей, 

8760 часов вещания.

у б с и д и р о в а н и е 
идёт в контексте 
реализации наци-
онального проекта 
«Здравоохране -

ние» и регионального про-
екта «Развитие системы 
оказания первичной медико-
санитарной помощи», как его 
составной части.

Детская больница, ко-
торая является межмуни-
ципальным медицинским 
центром для Западного 
управленческого округа, 
ещё в 2017 году вступила 
в пилотный проект «Береж-
ливая поликлиника» и по-
следовательно работает над 
созданием «новой модели 
медицинской организации, 
оказывающей первичную ме-
дико-санитарную помощь». 
В текущем году в рамках 
«новой модели» реализуют-

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

КАПРЕМОНТ В РАЗГАРЕ
Детской городской больнице Первоуральска из средств 
областного бюджета выделена целевая субсидия 
в размере более девяти миллионов рублей на проведение 
капитального ремонта четвёртого этажа поликлиники.

С
ся проекты по оптимизации: 
лечебно-диагностического 
приёма врача в поликлинике 
и на дому, оказания неот-
ложной помощи на дому, экс-
пертизы временной нетрудо-
способности, обеспечения 
транспортными услугами 
кабинета неотложной меди-
цинской помощи и другие.

Капремонт кабинетов и 
холлов четвёртого этажа по-
ликлиники, где размещаются 
врачи узкого профиля, орга-
низационно-методический 
отдел и IT-специалисты, есть 
продолжение работы по соз-
данию комфортных условий 
пребывания маленьких паци-
ентов и их родителей, детей 
с ограниченными возможно-
стями здоровья, а также по 
организации рабочих мест 
специалистов.

Кроме средств на капре-

2012 год. ПТВ – 5 лет

монт, порядка двух с полови-
ной миллионов рублей по до-
полнительному соглашению 
выделено на приобретение 
мебели для подразделений 
поликлиники.

Со своей стороны, в на-
чале июля детская больница 
провела заключительный 
этап процедуры торгов и уже 
подготовила для определив-
шегося подрядчика фронт 
работ.

Все специалисты узкого 
профиля (хирурги, офталь-

мологи и отоларингологи)  
временно будут размещены 
на втором и третьем этажах 
поликлиники. Всю инфор-
мацию о передвижениях в 
ходе ремонта можно узнать 
в регистратуре поликлиники 
и на сайте больницы.

Окончание работ плани-
руется на начало сентября. 
К осени здесь заменят по-
крытие полов, электрообо-
рудование, вентиляцию. В 
кабинетах установят новую 
медицинскую мебель. 

Программы ПТВ прошлых лет


